

Estimados Colegiados:

La Fundación Jiménez Becerril nos informa de los actos conmemorativos que tendrán lugar el próximo día 30 de enero del corriente con motivo del 25 aniversario de los asesinatos de Alberto y Ascen.

El 30 de enero a las 12:00 horas, tendrá lugar la inauguración de la exposición fotográfica 25 años In Memoriam, en formato MUPIS, que la Fundación ha diseñado expresamente para la ocasión, y que permanecerá expuesta al público en Puerta Jerez desde el próximo día 30 de enero, hasta el 28 de febrero de 2023.

A las 17:00 horas, como cada año, tendrá lugar la celebración de la santa misa, en la Santa Iglesia Catedral de Sevilla. Al concluir la misma (aproximadamente 17:45 horas), tendrá lugar un acto civil de ofrenda ante la lápida que recuerda los asesinatos de Alberto y Ascen en el mismo lugar de la calle Don Remondo en el que se cometieron.

Un cordial saludo.

Servicios de Secretaría

